

Premio Nobel de la Paz argentino pide prudencia en caso Maldonado



B.Aires, 18 oct (RHC-PL) Debido al hallazgo de un cuerpo en el río Chubut, el Premio Nobel de la Paz argentino, Adolfo Pérez Esquivel, llamó al respeto y la prudencia hacia la familia del joven artesano desaparecido, Santiago Maldonado, en un mensaje en la red social Twitter.

La campaña electoral de las legislativas del domingo quedó paralizada y los candidatos cancelaron las actividades de hoy, luego que la víspera, en el tercer rastillaje en la zona, se encontrara un cuerpo, aunque no se ha confirmado si es el del joven artesano de 28 años.

Esquivel también declaró que no están claras muchas cosas como que apareciera ese cadáver en el río donde hubo muchos rastillajes infructuosos.

El juez Gustavo Lleral, encargado de la investigación, ha señalado que aún no se sabe la identidad del cuerpo, que sería trasladado desde el cementerio de Esquel, donde se encuentra, hasta la capital argentina.

Por otra parte los familiares del joven anunciaron una rueda de prensa a las 20:00 hora local.

Que pasó con Santiago, es la pregunta que comienzan a hacerse nuevamente los argentinos.

El joven fue visto por última vez hace 79 días en la localidad chubutense de Cushamen, a donde viajó para solidarizarse con la lucha de la comunidad mapuche Pu Lof en Resistencia, que ese día fueron reprimidos por miembros de la gendarmería.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144768-premio-nobel-de-la-paz-argentino-pide-prudencia-en-caso-maldonado>



Radio Habana Cuba